



El catedrático Román Álvarez, premiado por la Fundación Vista Linda de Nueva Zelanda

El reconocimiento le permitirá disfrutar de una estancia en Auckland convirtiéndose en embajador de Salamanca en Australia

R.D.L. | SALAMANCA

Román Álvarez, catedrático de Filología Inglesa de la Universidad de Salamanca, ha sido reconocido con el Premio Scholars in Residence 2015, de la Fundación neozelandesa Vista Linda, una distinción que le permitirá disfrutar de una estancia en Nueva Zelanda, convirtiéndose en "embajador" de la Universidad de Salamanca en Australia, según sus palabras.

"Es un honor enorme recibir el Premio Scholars in Residence", aseguraba ayer Álvarez y explicaba que al galardón no se presentan aspirantes, sino que es la organización del premio la que busca a los ganadores. En este sentido, el catedrático y colaborador de LA GACETA, recordaba algunos nombres de los "ilustres" premiados: Manuel Rodríguez, gran divulgador de la trashumancia; el filósofo José Luis Abeilán; y el escritor Manuel



Román Álvarez, catedrático de Filología Inglesa. | ARCHIVO

Vázquez Montalbán, entre otros.

En el caso de Román Álvarez, la Fundación Vista Linda ha valorado el trabajo desempeñado por el catedrático para dar a conocer la Universidad de Salamanca en

el mundo anglosajón, así como su compromiso con la educación. Igualmente, la institución neozelandesa ha destacado la excelencia de sus méritos académicos, su labor como docente e investigador y el papel desarrollado para dar a conocer los valores de la Universidad a nivel internacional.

Este reconocimiento permitirá que Román Álvarez ahonde en esa labor de promoción de Salamanca y su institución académica. Según el catedrático, aprovechará su estancia en Nueva Zelanda para convertirse en puente entre Australia e Iberoamérica. Ya está fijando con ese fin encuentros con universidades de toda la zona.

LOS DETALLES

Comprometido con el ámbito internacional

Una de las cualidades de Román Álvarez que la Fundación Vista Linda ha tenido en cuenta para entregarle el Premio Scholars in Residence 2015 ha sido su compromiso con el ámbito internacional. En este sentido, hay que recordar que el exdecano de la Facultad de Filología ha sido uno de los impulsores de la colaboración de la Universidad de Salamanca con las instituciones australianas.

Colaboración para un nuevo máster

La Universidad de Salamanca y la Fundación Vista Linda colaboran desde hace años en la promoción del intercambio de conocimiento científico y cultural. Román Álvarez intentará estrechar esa colaboración trabajando en un posible máster conjunto para la región de Australasia.